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ld:OCC5497ED7B9CC05 
ESTADO DO PIAUI 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIO IX 

Rua Sebastião Arrais, nº 281 , Pio IX 

CEP: 64660-000 

TRABALHO E RESPEITO PARA TODOS CNPJ Nº 06.553.812/0001-40 

http://plolx.pl.gov .br 

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 

CONTRATO PP. Nº: 005/2022 

PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 020/2022 

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 005/2022 

PROCESSO ADMINISTRATIVO TERMO ADITIVO: 087/2022 

OBJETO: O PRESENTE TERMO ADITIVO TEM COMO OBJETO ACRÉSCIMO EM 24,50% NO 

QUANTITATIVO DO CONTRATO PRIMITIVO FIRMADO ENTRE AS PARTES, TENDO COMO 

OBJETO A "AQUISIÇÃO DE GÁS OXIGÊNlO PARA ATENDER AS DEMANDAS DO MUNlCfPIO 

DE PIO IX (PI)". 

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNlCIPAL DE PIO IX - PI. 

CNP.J: 06.553.812/0001-40 

CONTRATADO: FRANCISCO MANANCE DA COSTA (COMERCIAL DE OXIGENlO RIO 

GUARIBAS) 

CNP.J: 34.984.609/0001-64 

VALOR: ACRÉSCIMO DE 24,50% NO QUANTITATIVO DO CONTRATO PRIMITIVO, 

IMPORTANDO O VALOR DE R$31.502,20 (TRINTA E UM MlL, QUINHENTOS E DOIS REAIS E

VINTE CENTAVOS) NO VALOR TOTAL DO CONTRA TO PRIMITIVO. 

FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: ARTIGO 65, INCISO I ALINEA "b", § 1 º DA LEI 8.666/93. 

FONTE D E RECURSOS: 632; ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.30 

VIGtNCIA: A PARTIR DA ASSINATURA DO TERMO ADITIVO ATÉ 3 1 DE DEZEMBRO DE 2022. 

DATA DA ASSINATURA DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 23 DE AGOSTO 

DE2022. 

Bruno Eduardo Sousa Pereira 

Pregoeiro 

ld:10EF19E7F057CE08 

PORTARIA Nº 052/2022 LAGOA DO PIAUI-PI, 24 de agosto de 2022. 

EMENTA: Exonera a Sr" CLARIANA GABRIELA DA CONCEIÇÃO 
FRANCO, ASSESSORA ESPECIAL da Secretária Municipal de Desenvolvimento 

Rural - SDR do Município de Lagoa do Piauí e dá outras providências 

O Prefeito Municipal de Lagaa do Plaui, estado do Plaui, no uso de 
suas atribuições legais, e 

RESOLVE: 

Art. 01 - Exonera a senhora CLARIANA GABRIELA DA CONCEIÇÃO 
FRANCO, portadora do CPF 033.830.023-65 e RG. 2.875.151 SSP/PI, do cargo 

comissionado de ASSESSORA ESPECIAL da Secretária Municipal de 

Desenvolvimento Rural - SDR do Município de Lagoa do Piauí - PI 

Art. 02 - A presente portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

retroativa a 01 de agosto, revogando todas as disposições em contrário. 

Art. 03 - Fica o Chefe de Gabinete encarregado de notificação, publicação 

e registro. 

Cientifique-se, publique-se, registre-se e cumpra-se. 

Gabinete do Prefeito Municipal de Lagoa do Piauf - PI ., aos Vigésimo 

quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois. 

-'4{.ru,y,o fiw- ~ cÚ 12.i.wúU>. ;rvJll><-<8'.-
Mauro Cesar Soares de Oliveira Junnlo 

Prefeito Municipal 

Registre e Publique __ / __ / __ _ 

Ant6nio Francisco de Oliveira Neto 
Chefe de Gabinete 
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ESTADO DO PIAUI 

CÃMARA MUNICIPAL DE QUEIMADA NOVA- PI 

Rua ver. Jaci nto Rodrigues, 310 Bairro Bela Vista Queimada Nova - PI . 
CEP 64758-000 Tel, (89) 3495-0003 CNPJ: 00.605,496/0001•27 

E•mall: camaraquelmadanova.pl~hotmall.com 
GABINETE DO PRESIDENTE 

A tia 3• Reunião Ordlnairla do mf5 de Agosto de 2022 do Segundo Perlodo 

eglslatlvo do 30º ano da Oitava Legislatura da Clmara Munlclpal de Vereadores 

de Queimada Nova, Estado do Plaui. 

Aos 23 dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022) ás 09:30 horas na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Queimada Nova, estado do Piauí, situada 

na Rua Vereador Jacinto Rodrigues Coelho, n' 31 O, Bairro Bela Vista na cidade de 

Queimada Nova-PI realizou-se a 3ª Reunião Ordinária do mês de Agosto de 2022 do 

Segundo Período Legislativo do 30º ano da Oitava Legislatura da Câmara Municipal de 

vereadores de Queimada Nova Piauí, teve início a reunião, sob a Presidência do Senhor 

Gllmar Macedo de Andrade, vice-presidente Geovaldo de Sousa Tolentlno, 1 • 
Secretaria Maria Joseane Ramos da Mata 2º secretário, Joslmar Rodrigues Teixeira, 
juntamente com os vereadores: Carlos Alberto Nunes Amorim, Gean Carlos de Sousa e Rodrigues e George de Sousa Rodrigues no expediente após conferir a presença de 07 
vereadores, portanto número legal para deliberar o Senhor Presidente declarou aberta a 

reunião, justificando a ausência do Vereador Adão. O senhor Presidente Gil mar Macedo 
~ iniciou a reunião agradecendo a Deus pela oportunidade de mais um dia, que Deus nos 

'Cf7""_ dê a graça e sabedoria para fazer sempre o melhor nos nossos trabalhos, cumprimentou 

~ todos os colegas vereadores e funcionárias da casa, dizendo ser só nos hoje mais uma 

~ vez e a casa vazia, o presidente lamentou profundamente o falecimento de Luiza da 

Várzea ocorrido hoje: e de outr~s pessoas queridas que_ partiram nesses último~ dias 

desejando seus sentimos de pesames a todas as famíhas enlutadas em especial ao 

Vereador Gean pelo falecimento do seu bisavó Joaquim. em seguida colocou em pauta 

0 projeto de lei de Nº 019/2022, Ementa: • Abre Crédito Adicional Especial pela 

ReallzaçJo de OperaçJo de Credito no Or~mento Vigente e dá outras 
Providências" onde o Sr. presidente fez a leitura do projeto e falou que é um projeto 

sem polemica, dando sequência o Sr. Presidente franqueou a palavra ao Vereador 

Joslmar, que deu Bom dia a todos, agradeceu a Deus pela oportunidade de mais um 

dia de trabalho, cumprimentou a todos colegas vereadores e funcionárias da casa, o 

vereador iniciou a fala fazendo algumas colocações sobre a organização do transito da 

cidade, que vem sendo um problema e sobre a limpeza dos terrenos com lixos, e pediu 

para que a gestão juntamente com a secretaria de obras faça uma remoção das pedras 

soltas no início da chegada da cidade, sobre o projeto de lei de Nº 019/2022, o vereador 

disse estar nos conformes e apto para ser votado. A vereadora Maria Joseane, 
agradeceu a Deus pelo momento, cumprimentou a todos os colegas vereadores e 

funcionárias da casa, a vereadora lamentou as muitas percas que tivemos no nosso, 

município recentemente e se solidarizou com as famílias enlutadas, sobre o projeto de 

lei em Pauta a vereadora disse que Abertura de Crédito vem para beneficiar o município, 

e que da parte dela estar apto a ser votado, concordou com o vereador Josimar sobre as 

suas c cações dizendo estar mais do que na hora de buscar solução para esse 

pro ema que é a organização do trânsito da cidade, a vereadora trouxe ao Sr. Presidente 

pergunta dos motoristas escolares se tem previs.1o de quando será feito as ramagens 

das estradas, aonde o Sr. Presidente respondeu a mesma que não tem previsão por conta 

das dificuldades com o maquinário que vem quebrando. mais que as principais estradas 

já estão sendo finalizadas. O vereador Geovaldo, agradeceu a Deus pela oportunidade 

de mais um dia de trabalho, cumprimentou a todos os colegas vereadores e funcionárias 

da casa, o vereador iniciou sua fala deixando de forma verbal uma indicação para equipar 

o poço próximo ao Povoado Cantinho com energia, justificando a necessidade de agua 

na região e cobrou da gestão uma caixa de agua de 5 mil litros para a localidade Roça 

Nova, pela dificuldade também de falta de agua, e que seja feito a limpeza das barragens 

mais necessárias, sobre o projeto de lei em pauta o vereador disse que da parte do 

mesmo o projeto está apto para ser votado. O vereador carlos, agradeceu a Deus, pediu 

permissão para desenvolver da melhor forma nossos trabalhos, cumprimentou a todos 

colegas vereadores, o vereador informou a todos que recebeu uma mensagem do 

vereador Adilson dizendo não ser passivei comparecer à reunião hoje, o vereador disse 

que conforme foi dito foram dias de tristezas pelas percas de pessoas queridas, 

{j!._ lamentando e se solidarizou com as familias, deixando seus sentimentos, a respeito do 

projeto em pauta o vereador disse não vê nenhum problema pois o mesmo trata se de 

~ uma mudança de rubrica, o vereador enfatizou a importância da fala do colega vereador 

quando se trata da organização do transito . • dizendo que o mesmo já fez uma indicação 

em relação, e sugeriu mais uma vez a contratação de uma pessoa especializada para essa 

demanda, e que temos o código de postura o qual pode ser usado, e que assim 

possamos evitar problemas maiores, pedindo ao Sr. Presidente para que reforce mais 

uma vez ao Sr. prefeito esse pedido, e pediu providencias sobre a quantidade de animais 

soltos nas ruas, os lixos nos terrenos, e que essas providencias possam ser tomadas 
evitando prejuízos assim a todos, e conclui lamentando a ausência da população nas 

reuniões. O Vereador Gean Carlos, agradeceu a Deus pela oportunidade de mais um dia 

pedindo sabedoria para conduzir da melhor forma nossos trabalhos aqui na casa, 

cumprimentou a todos colegas vereadores e funcionárias da casa, desejou seu 
sentimento de pesar as famílias enlutadas, falando pela perca do seu bisavô Joaquim 

dizendo não ser um momento fácil mais que entende que é o ciclo da vida, sobre 0 

projeto de lei, o vereador disse estar apto para ser votado, sobre as colocações feitas 0 

vereador disse que concorda que essa organização tem que ser feita urgente, e que· 

precisa de uma reunião com o Sr. Prefeito e com o comandante da polícia para que· 

medidas sejam tomadas, e pediu para que seja observado o estacionamento dos ônibus 

escolares do município pois atrapalha a visão de quem vai e vem para O hospital. o 
vereador George, agradeceu a Deus pela oportunidade de mais um dia de t rabalho, 

cumprimentou a todos nobres colegas vereadores e funcionárias da casa, o vereador fez 
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